

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti di SMP Negeri 1 Sadang pada Kelas 7D dapat disimpulkan bahwa keluarga merupakan lingkungan pertama yang bertanggung jawab terhadap pelaksanaan pendidikan. Keluarga memiliki peranan yang sangat penting dalam meningkatkan motivasi belajar anak-anaknya. Peran orang tua dalam memotivasi belajar anak memang sangat penting, pasalnya anak terkadang malas-malasan dalam belajar terlalu asik dalam bermain. Oleh sebab itu orang tua harus mengontrol dan mengawasi anak-anak mereka, jangan terlalu memberikan kebebasan kepada anak-anaknya. Selain itu orang tua juga harus pandai-pandai dalam memberikan motivasi belajar kepada anak-anaknya. Ada beberapa peran orang tua dalam meningkatkan motivasi belajar anak seperti memberi nasihat, mengajarkan pendidikan agama Islam di rumah, mendampingi anak ketika belajar, menjalin komunikasi dengan baik, membantu anak ketika mengalami kesulitan dalam belajar, mencontohkan perilaku yang baik. Ada beberapa bentuk perhatian yang Orang tua lakukan untuk peserta didik kelas 7D di SMP Negeri 1 Sadang yaitu memberikan nasihat, memberikan Pendidikan Agama Islam di lingkungan rumah, mendampingi anak ketika belajar di rumah, menjalin komunikasi yang baik, membantu anak ketika mengalami

kesulitan belajar, mencontohkan perilaku yang baik kepada anak. Adapun bentuk-bentuk peran orang tua dalam memotivasi belajar peserta didik kelas 7D di SMP Negeri 1 Sadang yaitu memenuhi kebutuhan belajar anak, mensupport anak, memberikan hadiah, memberikan hukuman.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian di atas, mengenai peran orang tua terhadap motivasi belajar peserta didik kelas 7d Smp Negeri 1 Sadangpeneliti memberikan beberapa saran sebagai bahan pertimbangan yaitu:

1. Bagi orang tua peserta didik jangan pernah berhenti dalam memberikan perhatian dan motivasi terhadap anak-anaknya, karena perhatian dan motivasi dari orang tua sangat penting bagi perkembangan anak.
2. Bagi peserta didik diharapkan lebih rajin lagi karena orang tua sudah memberikan perhatian dan motivasi yang sangat baik
3. Bagi guru pendidikan agama Islam diharapkan juga berkontribusi dalam memberikan motivasi belajar terhadap peserta didiknya.

C. Kata Penutup

Bismillahirrahmanirrahim, Alhamdulillahirobbil'alamin segala puji bagi Allah SWT. Rabb semesta alam. Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabat serta semua pengikutnya. Puji syukur saya

haturkan Allah SWT. sebab berkat pertolonganNya saya dapat mengerjakan skripsi ini sebagai tugas akhir sebagai syarat kelulusan di kampus IAINU Kebumen, walaupun sudah berusaha sebaik dan semaksimal mungkin pasti masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat baik bagi penulis maupun bagi pembaca.

Sebagai penulis pastinya sudah berusaha sebaik dan semaksimal mungkin dalam kesempunaan mengerjakan skripsi, namun penulis menyadari bahwa masih banyaknya kekurangan dan kesalahan dalam penulisan skripsi. Untuk itu saya sebagai penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk skripsi ini dari pembaca dan untuk kedepannya dapat dijadikan sebagai bekal agar dapat menulis lebih sempurna lagi.

Terimakasih banyak kepada Allah SWT atas nikmat kesehatan yang diberikan serta berkat kuasaNya serta izinNya saya dapat mengerjakan skripsi ini dengan lancar tanpa suatu halangan apapun. Saya ucapkan terima kasih atas doa dan dukungan terutama dari kedua orang tua dan keluarga, kemudian kepada dosen pembimbing yang sudah memberikan arahan kepada saya sehingga dapat terselesaikannya skripsi ini dengan tepat waktu. Serta terimakasih terutama kepada pihak sekolah dan siswa serta wali murid SMP Negeri 1 Sadang yang sudah mengizinkan saya untuk melakukan penelitian disana dan membantu dalam pelaksanaan penelitian.